



## Innovador concurso de deletreo “1<sup>st</sup> Spelling Contest 2013”

El pasado 11 de abril a las 18:30 horas en el Teatro Felipe Carrillo Puerto se realizó el primer concurso de deletreo "1<sup>st</sup> Spelling Contest 2013" organizado por el Centro Institucional de Lenguas CIL-DGDA. El evento se llevó a cabo con la participación de 17 representantes finalistas de cada Facultad de la UADY.



La Facultad de Química fue representada dignamente por la **Br. Joana Desiré Sosa Espadas**, estudiante del segundo semestre de la Licenciatura en QFB y del Programa Institucional de Inglés, quien destacó y superó varias rondas de eliminación. El jurado estuvo integrado por Silvia Méndez Martín, Coordinadora del Sistema Bilingüe del Colegio “América de Mérida”; Humberto Cervera Rosado, docente del CIL y Paul Nichols, Vicecónsul del Consulado Americano en la Ciudad de Mérida.



Stephany Lugo Bofil, estudiante de la Facultad de Ingeniería Química, resultó ganadora del Primer Concurso de Deletreo en Inglés “1<sup>st</sup> Spelling Contest 2013” organizado por el Centro Institucional de Lenguas (CIL) de la Universidad Autónoma de Yucatán (UADY).

Adela Muñoz Prado, Coordinadora del CIL, explicó el objetivo del certamen: “Promover el aprendizaje de palabras académicas que los estudiantes utilizarán durante su formación profesional”.



Precisó “El inglés se escribe de una manera y se pronuncia de otra, de ahí la importancia de que los estudiantes aprendan a deletrear las palabras y con ello pulan la pronunciación y la escritura del idioma”.

Antes de la final del concurso, los estudiantes del Programa Institucional de Inglés se prepararon en los salones de clases con sus respectivos maestros, practicando las palabras académicas de las listas del Academic Word List. Se realizó una fase de competencia entre los diferentes grupos de cada facultad, en donde se obtuvo un representante de la misma, quien llegó a la final en el teatro Felipe Carrillo Puerto. El concurso consistió en que cada competidor o “speller” deletreó una palabra asignada por el “pronouncer” o quien eligió el término a deletrear. Los estudiantes a prueba, deletrearon cada palabra sin ningún apoyo, por lo que pusieron a prueba su memoria y ortografía en el idioma shakespeariano. Con base en esto se calificó la pronunciación y deletreo correcto, sin omitir ninguna letra.

